

## **ANTRAG**

**der Fraktion der AfD**

### **Das Schloss weiter anstrahlen**

Der Landtag möge beschließen:

1. Der Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz hat Verordnungen zum Energiesparen angekündigt. Unter anderem sollen Denkmäler nachts nicht mehr angestrahlt werden. Davon wäre auch das Schweriner Schloss betroffen. Das Schloss wurde bei der Eröffnung des neuen Plenarsaals als Herzstück des Parlaments beziehungsweise Herzkammer der Demokratie in unserem Land bezeichnet. Das Schloss hat für uns alle und die Bürger im Land einen hohen Symbolwert. Der Landtag sollte sich dieses Schloss von niemandem verdunkeln lassen.
2. Das Schloss bleibt unverändert angestrahlt.

**Nikolaus Kramer und Fraktion**

**Begründung:**

Maßnahmen zum Energiesparen können unabhängig von der aktuellen Energiekrise sinnvoll sein. Die Bereitschaft der Bürger, freiwillig Energie einzusparen, ergibt sich zwangsläufig aus der Verknappung und in der Folge aus der Verteuerung von Energie. Staatliche Zwangsmaßnahmen sind nur dann zu rechtfertigen, wenn sie unbedingt erforderlich und verhältnismäßig sind. Zudem sollten den Kommunen Ausnahmen bei der Anstrahlung von Denkmälern überlassen bleiben.

Staatliche Zwangsmaßnahmen sind nicht erforderlich, wenn sie wegen nicht mehr zu rechtfertigender selbstschädigender Sanktionen ergriffen werden, die auf das Kriegsgeschehen in der Ukraine keinerlei Einfluss haben.